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ABSTRAK 

Misbakhul Munir, Mukhammad,2021. Pengaruh Aplikasi Arab Fun Easy Learn 

TerhadapPeningkatanMufrodat Di Kelas V MI.Miftahul Ulum 

Banjar Kejen Pandaan. Skripsi. Pendidikan Bahasa Arab, 

Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan.  

Pembimbing : Drs, Syaifullah M.Pd,.  

 

Kata Kunci : Hasil Belajar, dan Pembelajaran berbasis aplikasi Arab Fun Easy  

Learn 

Madrasah Ibtidaiyah Miftahul ulum Banjar kejen  Kecamatan Pandaan 

Kabupaten pasuruan merupakan sebuah lembaga formal bergerak di bidang 

penddikan berlandasankan ahlu sunnah waljama’ah. Yang tidak lepas dari penddikan 

yang kental terutama bahasa arab.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Pelaksanaan pembelajaran 

mufrodat menggunakan aplikasi arab fun easy learn(2) Meningkatkan hasil belajar 

melalui model pembelajaran berbasis android di MI.Miftahul Ulum Banjarkejen 

Pandaan.Penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (PTK).  

Subjek penelitian ini adalah semua siswa kelas V dengan jumlah 11 orang 

siswa. Perlakuan yang diberikan kepada sebjek penelitian untuk meningkatkan hasil 

belajar  bahasa arab.Temuan penelitian ini sebagai berikut: Hasil belajar siklus I 

siswa kelas V MI.Miftahul ulum Banjarkejen Pandaan masih tergolong  rendah.  

Dengan pembelajaran berbasis aplikasi android yaitu dari 11 siswa.Siswa yang tuntas 

berjumlah 3 orang denganpresentase 27%. Siswa yang tidak tuntas berjumlah 8 orang 

dengan persentase 73% dengan rata-rata kelas 63,63.Hasil belajar siklus II siswa 

kelas V MI.Miftahul ulum Banjarkejen Pandaan mengalami penurunan tetapi 

meningkat untuk rata-rata.  Dengan pembelajaran berbasis aplikasi android yaitu dari 

11 siswa.Siswa yang tuntas berjumlah 1 orang denganpresentase 9%. Siswa yang 

tidak tuntas berjumlah 10 orang dengan persentase 91% dengan rata-rata kelas 

64,36.Hasil belajar siklus III siswa kelas V MI.Miftahul ulum Banjarkejen Pandaan 

mengalami meningkat dan dianggap tuntas.  Dengan pembelajaran berbasis aplikasi 

android yaitu dari 11 siswa.Siswa yang tuntas berjumlah 8 orang denganpresentase 

72%. Siswa yang tidak tuntas berjumlah 3 orang dengan persentase 28% dengan rata-

rata kelas 77,8.  
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ABSTRACT 

 

Misbakhul Munir, Mukhammad, 2021. The Effect of Arabic Fun Easy Learn 

Applications in Improving Mufrodat in Class V MI. 

MiftahulUlum Banjar KejenPandaan. Thesis. Arabic Language 

Education, Faculty of Islamic Religion, University of 

YudhartaPasuruan. Supervisor : Drs, SyaifullahM.Pd,. 

 

Keywords: Learning Outcomes, and Arabic Fun Easy Learn application-based 

learning 

Ibtidaiyah Madrasah MiftahulUlum Banjar, General Manager of Pandaan 

District, Pasuruan Regency is a formal institution engaged in the field of education 

based on Ahlu Sunnah waljama'ah. Which can not be separated from a thick 

education, especially Arabic. 

This study aims to determine (1) the implementation of mufrodat learning 

using the Arabic fun easy learn application (2) Improving learning outcomes through 

an android-based learning model at MI. MiftahulUlumBanjarkejenPandaan. This 

research is classroom action research (CAR).  

The subjects of this study were all students of class V with a total of 11 

students. The treatment given to the research subjects was to improve Arabic learning 

outcomes. The findings of this study were as follows: The learning outcomes of the 

first cycle of fifth grade students of MI. MiftahululumBanjarkejenPandaan were still 

relatively low. With android application-based learning that is from 11 students. 

Students who complete are 3 people with a percentage of 27%. Students who did not 

complete were 8 people with a percentage of 73% with a class average of 63.63. The 

learning outcomes of the second cycle of fifth grade students of MI. 

MiftahululumBanjarkejenPandaan decreased but increased for the average. With 

android application-based learning, that is from 11 students. Students who complete 

are 1 person with a percentage of 9%. There were 10 students who did not complete 

with a percentage of 91% with a class average of 64.36. The learning outcomes of the 

third cycle of fifth grade students at MI. MiftahulUlumBanjarkejenPandaan have 

increased and are considered complete. With android application-based learning that 

is from 11 students. Students who complete are 8 people with a percentage of 72%. 

Students who did not complete were 3 people with a percentage of 28% with a class 

average of 77.8.  
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 مستخلص ال حث

 

ابتيدائية مدراسة مفتاىول اولوم بانجار، المدير العام لمنطقة بانداان، جامعة باسوريان ىي مؤسسة رسمية تعمل 
 .والتي لا يمكن فصلها عن التعليم السميك، وخاصة العربية. في مجال التعليم على أساس أىل السنة والجماعة

تأثير تطبيق التعلم السهل للمرح العربي في تحسين المفردات في الصف .  ٢٠۲۱منير، محمد،  مصباح 
تعليم اللغة العربية، كلية الدين . اطروحو. مفتهول أولوم بانجار كيجين باندان .الخامس مدرسة ابتدائية مفتاح علوم
 سيف اللهالماجستير ,الدكتور : مستشار.  الإسلامي، جامعة يودىارتا باسوران

 نتائج التعلم، والتعلم باللغة العربية المرح السهل على أساس التطبيق: الكلمات الرئيسية 

تحسين نتائج التعلم  (2)تنفيذ تعلم المفردات باستخدام تعلم سهل للعربية (1)تهدف ىذه الدراسة إلى معرفة 
ىذا البحث ىو  .من خلال نماذج التعلم القائمة على الروبوت فيمدرسة ابتدائية مفتاح علوم علوم بانجاركجين بانداان

وكانت جميع مواد ىذه الدراسة طلاب الصف الخامس مع ما مجموعو أحد عشر  .(PTK) بحث دعوى جماعية
: نتائج ىذه الدراسة ىي على النحو التالي. العلاج المقدم للمواضيع البحثية لتحسين نتائج تعلم اللغة العربية. طالبا

نتائج دراسة الدورة الأولى من طلاب الصف الخامس مدرسة ابتدائية مفتاح علوم بانجاركجين بانداان لا تزال منخفضة 
بلغ عدد الطلاب الذين أكملوا ثلاثة  .مع الروبوت التطبيق القائم على التعلم الذي ىو من أحد عشر طالبا.  نسبيا

انخفضت .63.63٪ بمتوسط درجة 73بلغ عدد الطلاب غير المكتملين ثمانية أشخاص بنسبة . ٪27أشخاص بنسبة 
نتائج دراسة الدورة الثانية لطلاب الصف الخامس مدرسة ابتدائية مفتاح علومعلوم بانجاركجين بانداان ولكنها زادت 

بلغ عدد الطلاب المكتملين شخصا . مع الروبوت التطبيق القائم على التعلم الذي ىو من أحد عشر طالبا.  للمتوسط
وقد . 64.36٪ بمتوسط درجة 91وكان عدد الطلاب غير المكتملين عشرة مع نسبة مئوية من . ٪9واحدا بنسبة 

.  زادت نتائج دورة التعلم الثالثة لطلاب الصف الخامس مدرسة ابتدائية مفتاح علوم بانجاركجين بانداان وتعتبر كاملة
بلغ عدد الطلاب الذين أكملوا ثمانية أشخاص بنسبة .  طالبا11مع الروبوت التطبيق القائم على التعلم الذي ىو من 

 .77.8 في المائة بمتوسط درجة 28وبلغ عدد الطلاب غير المكتملين ثلاثة أشخاص بنسبة مئوية . 72٪
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